

Trump critica a demócratas por prolongar medidas contra coronavirus



Washington, 11 may (RHC) El presidente estadounidense, Donald Trump, acusó a los demócratas de prolongar por motivos políticos las medidas de distanciamiento social adoptadas contra el coronavirus, aun cuando los expertos en salud resaltan la importancia de esas restricciones.

El mandatario republicano, quien con la pandemia del SARS-Cov-2 enfrenta el principal desafío de su administración hasta la fecha y un gran reto de cara a las elecciones presidenciales de noviembre, se refirió a ese tema en un tuit en el que atacó al estado de Pensilvania.

Tom Wolf, el gobernador de ese territorio, extendió hasta el 4 de junio la orden de permanecer en casa para todos los condados que en la actual pandemia se encuentran en fase 'roja' (la de emergencia más elevada), en tanto determinó que 24 de esas jurisdicciones pasaran a fase amarilla.

Esta última todavía requiere alguna forma de distanciamiento social y limita comer en restaurantes y compras en tiendas, pero permite la reapertura de muchos negocios que han estado paralizados en las últimas semanas.

Tras esa decisión del gobernador demócrata, al menos media docena de condados que aún se encuentran en fase roja anunciaron que desafiarán la orden de quedarse en el hogar y que los fiscales de distrito se negarán a procesar cualquier violación de la orden.

Wolf argumentó que la decisión acerca de esas categorías de colores la toman varios profesionales médicos, científicos y epidemiólogos del estado, y se basa en una serie de factores, incluidos la cantidad de casos de coronavirus, la localización de contactos y la capacidad de realizar pruebas de diagnóstico.

Sin embargo, Trump aprovechó el descontento expresado por varios sectores para decir en Twitter que 'la gran gente de Pensilvania quiere su libertad ahora, y son plenamente conscientes de lo que eso implica'.

'Los demócratas se mueven lentamente, en todo Estados Unidos, con fines políticos. Esperarían hasta el 3 de noviembre si fuera por ellos. No jueguen a la política. ¡Tengan cuidado, muévanse rápido!', añadió el jefe de la Casa Blanca.

El presidente continuamente ha llamado a los estados a caminar hacia un levantamiento de las restricciones impuestas para enfrentar la pandemia, a pesar de que los expertos advierten que terminar demasiado rápido con las medidas de distanciamiento llevaría a un repunte de los contagios y las muertes.

'No sé cómo te mantienes a salvo y te mueves rápidamente. Estamos tratando de movernos deliberadamente', expresó Wolf este lunes en una conferencia de prensa, al responder a una pregunta sobre el tuit de Trump.

En Pensilvania se cerró el estado de una forma medida y organizada. Estamos reabriendo de la misma manera. Creo que está dirigido a mantener a las personas lo más seguras posible en estas aguas desconocidas, es lo responsable, añadió el gobernador del territorio donde se registran más de 60 mil infectados y unas tres mil 800 muertes por la pandemia.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/222395-trump-critica-a-democratas-por-prolongar-medidas-contracoronavirus>



Radio Habana Cuba